Inicio Noticias v Cali Judicial Deportes v Opinión Economía Clasificados v Especiales v

Q

Inicio > Economía > Artículo

Ecopetrol advierte posible restricción en el servicio de gas en el país; esta es la razón

Miembros del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia se tomaron la planta de Gibraltar.

25 de noviembre de 2024 Por: Redacción Economío





La compañía Ecopetrol informó de una posible restricción en el servicio de gas natural, debido a una contingencia que se presentó en la planta de Gibraltar.



 \odot in En un comunicado, la petrolera informó que el domingo, 24 de noviembre, miembros del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia se tomaron la planta de Gibraltar, ubicada en la zona rural del municipio de Toledo, Norte de Santander.

El hecho, ocurrido hacia las 6:00 de la tarde, obligó a apagar las operaciones con lo que se restringe el despacho de 38 millones de pies cúbicos diarios de gas, que abastece a municipios de Santander, Norte de Santander y la refinería de

"Ecopetrol en su compromiso con el abastecimiento de combustibles en el país, implementó un plan de acción en coordinación con las distribuidoras de gas, para

Pero informó que la toma puso en riesgo la seguridad de 22 trabajadores que se encontraban en turno, quienes en las últimas horas, salieron del lugar.

"Rechazamos la toma de la planta y hace un llamado a los manifestantes para que busquen el diálogo como principal mecanismo para la resolución pacífica de conflictos en los territorios. Asimismo, reiteramos el compromiso con la promoción y respeto a los derechos humanos".







Soluciones a la crisis del gas que se avecina

La comunidad que se tomó la planta está exigiendo cumplimiento de acuerdos, garantías para la vida y desmonte del paramilitarismo. Están pidiendo la presencia del Cobierno Nacional

A parte de esta situación puntual en la planta de Gibraltar, en Colombia se ha venido hablando de una posible restricción del servicio de gas natural por aumento de la demanda y reducción en la oferta.

Sin embargo, <u>Ecopetrol ha dicho que hay garantías para el suministro en el 2025, esto</u> sino hay contratiempos como el que está sucediendo este lunes.



Según informó la compañía petrolera, aspectos como la reducción en el consumo promedio y la llegada de oferta adicional proveniente de los cambios Brujo y Mágico en el departamento de Córdoba permiten tener tranquilidad frente a los suministros de gas natural del país.

Ecopetrol redujo su consumo en refinerías, procesos industriales y operaciones de campos, pasando de alrededor de 250 Gbtud a 937 Gbtud el próximo año.

Por su parte, aseguraron que los campos del departamento de Córdoba permiten que la producción potencialmente aumente de 906 Gbtud a 937 Gbtud en 2025. Además, la compañía anunció que fue posible capturar eficiencia en la demanda esperada de gas a nivel nacional, la cual pasará de 848 a 816 Gbtud en el próximo año, sin incluir lo requerido por termoeléctricas.



Ecopetrol le respondió a Naturgas y aseguró que existe suficiente gas para los años 2025 y 2026

Sigue el canal de El País Cali en WhatsApo







Regístrate gratis al boletín diario de noticias

Ingresa tu correo electrónico

☐ Acepto Política de Tratamiento de Datos de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

Te puede gustar



El Chacal en Disney+



CFDs de Nutresa

Empieza a ganar un segundo sueldo con



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional



Aptos. de 113m2 desde \$1.130 millones en



Descubre cómo la IA puede ayudarte a invertir como un pro.



¿El mercado está mostrando signos de declive?



CFD: Genera un ingreso adicional con una inversión de \$125



Tus deudas en mora tienen solución

AHORA EN **ECONOMÍA**



> ECONOMÍA

Renegociar las cláusulas de los TLC no sería viable para Colombia; analistas explicaron las razones



¿Cómo sacar el máximo provecho a su prima o bonos de fin de año?



Esto es lo que recomiendan los expertos para hacer compras en el Black Friday



Colpensiones no ha definido los ajustes que requiere para asumir el nuevo sistema pensional



Salario mínimo en Colombia, estos son los tres posibles escenarios de incremento



Así quedaría el próximo salario mínimo en Colombia con la propuesta de Gustavo Bolívar



Soluciones a la crisis del gas que se avecina



Recomendaciones para hacer compras durante la semana de descuentos en línea que arranca en Colombia



Copyright © 2024 El País S.A. | Cra.2 No .24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Call, Colombia Servicio al cliente: Contáctanos
Política de Tratamiento de Datos | Aviso de privacidad | Términos de uso y cookies
Política SAGRILAFT | Transparencia y Ética Empresarial (PTEE)
Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |
Proceso de reorganización El País
Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co



